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«Вахта Памяти» была приурочена к 
72-й годовщине начала контрнаступле-
ния советских войск в битве под Мо-
сквой, которая отмечалась 5 декабря. 
В мероприятии участвовали 14 военно-
патриотических клубов и объединений 
Москвы и Московской области.

В часовне Михаила Архангела про-
шла литургия, во время которой была 
произнесена молитва об упокоении 
душ павших защитников Отечества. За-
тем у памятника погибшим землякам 
в Дунине состоялся митинг. К вете-
ранам Великой Отечественной вой ны 
со словами благодарности за совер-
шенный ими подвиг обратились на-
чальник отдела военного комиссариа-
та по городам Одинцово, Звенигород, 
Краснознаменск и Одинцовскому рай-
ону Вячеслав Клявинь, председатель 
районного Совета ветеранов Николай 
Якушев, заместитель председателя ко-
митета по делам молодежи, культуре и 
спорту администрации Одинцовского 
района Олег Демченко и представители 
духовенства.

Заместитель главы сельского поселе-
ния Успенское Дмитрий Берестовский 
сказал: «Мы рады, что это мероприятие 
районного масштаба шестой год под-
ряд проходит на территории сельско-

го поселения Успенское. Рады видеть 
здесь ветеранов и отрадно отметить, 
что в закрытии «Вахты Памяти» актив-
но принимает участие наша молодёжь. 
Хочется поблагодарить жителей дерев-
ни Дунино за активное участие в этом 
мероприятии».

Присутствующие почтили память 
павших в сражениях Великой Отече-
ственной войны минутой молчания и 
возложили цветы к могиле погибших 
бойцов. После этого наступила самая 
захватывающая часть мероприятия — 
военно-историческая реконструкция 
эпизода боя на подступах к Москве. 
Забегая вперед, отмечу, что благодаря 
стараниям авторов идеи — бойцов по-
искового отряда «КитежЪ», организо-
ванное при всесторонней поддержке 
администрации сельского поселения 
Успенское и комитета по делам моло-
дежи, культуре и спорту администра-
ции Одинцовского района «сражение» 
получилось очень эффектным и зре-
лищным.

Согласно сценарию, немецкие раз-
ведчики скрытно подобрались вдоль 
берега Москвы-реки к наблюдательно-
му посту (НП) Красной армии и в ходе 
боевого столкновения, переросшего в 
рукопашную, сумели захватить его. По-

сле того как красноармейцы, подобрав 
раненых, отступили, немцы, стремясь 
удержать захваченный НП и развить 
инициативу, нанесли артиллерийский 
удар по позициям советских войск. 

Несмотря на понесенные в ходе арт-
обстрела потери, красноармейцы конт-
ратаковали силы Вермахта… но попали 
под фланговый огонь пулемета и были 
вынуждены прекратить атаку. Стремясь 
максимально проредить ряды Красной 
армии, фашисты повторно обстреляли 
позиции РККА из артиллерии и под-
тянули к НП пехоту и броне/мототех-
нику для дальнейшего наступления. Но 
немецкому «блицкригу» помешал огонь 
советских минометов, которые бойцы 
«развернули» под прикрытием огня пу-
леметов на своих позициях. Чуть поз-
же из тыла на позиции Красной армии 
прибыло подкреп ление. Перегруппи-
ровавшись, советские бойцы атаковали 
фашистов, сумев шквальным огнем не 
только уничтожить большую часть гит-
леровцев, но и подорвать бронеавтомо-
биль противника. После чего послед-
ние бойцы Вермахта, удерживающие 
наблюдательный пост, были уничтоже-
ны во время рукопашной схватки или 
же захвачены в плен.

(Продолжение на 2-й стр.)

Первого декабря в деревне Дунино состоялось 
торжественное закрытие районной «Вахты Па-
мяти-2013»
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Вам не хватает информации о ме-
сте, где вы живете? Хотите знать, 
что происходит в нашем поселе-
нии, чем оно живет и как работа-

ет местная власть? У вас есть потребность 
задать вопрос главе сельского поселения 
Успенское или получить ответ от сотруд-
ников администрации?

Тогда вам сюда – 

www.uspenskoe-admin.ru
Присоединяйтесь к группе администрации 
сельского поселения Успенское в социаль-
ных сетях

Уважаемые жители 
сельского поселения 

Успенское!
Администрация сельского поселения по-

здравляет вас с наступающим Новым го-
дом!

Канун этого праздника – это пора ма-
гическая, волнующая, всегда безгранично 
радостная. Это пора, когда подводятся 
итоги года уходящего и строятся планы на 
будущее. 

Пусть наступающий 2014 год будет на-
сыщен творческими идеями, хорошими 
новостями и станет для каждого из вас го-
дом исполнения желаний! Пусть он при-
несет вам новые открытия, приятные зна-
комства, еще больше уверенности в своих 
силах, крепости духа и тела, честных побед 
и любви!

С наступающим Новым годом!
Глава сельского поселения Успенское 

Александр СМИРНОВ.

Как наши
деды воевали
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– Всего на территории сельского поселе-
ния Успенское мы заливаем три площад-
ки: здесь – в посёлке Горки-10, в Соснах 
и в селе Успенское, – рассказывает заме-
ститель главы администрации сельского 
поселения Успенское Ринат Мангушев. 
– Основное хоккейное поле, по размерам 
приближенное к стандартам, расположе-
но в Горках-10. Здесь тренируется наш 
хоккейный клуб «Снежинка» и проводят-
ся игры районного и местного масштаба. 
А в поселке Сосны и селе Успенское лёд 
заливается для массового катания. После 
школьных занятий на него выходят дети, а в вечерние часы катаются взрос-
лые. 

Позаботилась администрация и о дальнейшем обслуживании катков и 
прилегающих к ним территорий, закупив три снегоуборочных агрегата. В 
прошлом году, в дни сильного снегопада, на уборку площадки уходило ча-
сов пять, теперь это можно будет сделать почти в три раза быстрее. 

Кстати, в Горках-10 будут тренироваться не только хоккеисты. Отведено 
время и для свободного посещения катка. Желающих поскользить по ледя-
ной глади достаточно много, поэтому на доске объявлений скоро появится 
расписание работы этого муниципального объекта. 

Как говорит капитан команды «Снежинка» Алексей Зеленов, каждая пло-
щадка готовится к эксплуатации не менее двух недель, хотя с уверенностью 
сказать, когда можно будет игрокам выйти на лёд, просто невозможно. Всё 
зависит от погодных условий. Однако планы на «своё» поле и у него, и у 
администрации немалые.

– В прошлом году впервые проводился чемпионат Одинцовского района 
по хоккею, организаторами которого выступили Федерация хоккея Один-
цовского района, Комитет по делам молодёжи, культуре и спорту района 
и наш ХК «Снежинка», – напоминает Алексей. – Участие приняли 12 ко-
манд, и большая часть игр проходила на площадке в Горках-10. Мы стали 
золотыми призёрами этих соревнований. В этом году чемпионат пройдёт в 
январе 2014 года с ещё большим размахом – заявки подали 14 команд. Все 
матчи планируется проводить на ледовых площадках городских и сельских 
поселений, в том числе и в Горках-10.

– Также мы планируем провести турнир на Кубок главы Успенского по-
селения, финальная часть которого будет приурочена к Дню защитника От-
ечества, – добавляет Ринат Мангушев. – Также хотим провести ставший 
уже традиционным однодневный турнир, посвященный памяти основателя 
и замечательного тренера команды «Снежинка» Геннадия Ивановича Иппо-
литова. А сейчас администрация оказывает всяческую поддержку команде, 
чтобы обеспечить её достойное участие в чемпионате Одинцовского района.

На игры чемпионата участники команды Успенского поселения выйдут в 
новой профессиональной форме. Два комплекта приобрела администрация 
в преддверии зимнего сезона. 

– Хоккейные свитера, чехлы, гамаши… – Алексей показывает новую эки-
пировку. – Ни у одной команды поселений Одинцовского района нет такой 
формы. Благодаря нашей администрации мы имеем несколько комплектов 
вратарской формы, необходимый инвентарь, хорошую спортивную базу.

В команде сейчас есть и ребята 18-20 лет, и старожилы в возрасте «за 
шестьдесят». На тренировки всё чаще в качестве зрителей и игроков при-
ходят подростки, и это не может не радовать – будет кому защищать честь 
поселения в будущем.

А те, кто далёк от хоккея, а их большинство, как только катки будут 
готовы, смогут получить удовольствие, просто рисуя коньками по льду за-
мысловатые линии.

Ждём всех на льду!

На прошлой неделе жители дома 
№ 29 посёлка Горки-10 могли на-
блюдать, как готовят ледовую пло-
щадку муниципального спортивного 
комплекса.

Будет и хоккей, 
и фигурное катание

Как наши деды воевали
(Начало на 1-й стр.)

После того как сквозь дым от ча-
дящих «обломков» бронеавтомоби-
ля зрители разглядели колышущее-
ся в руках одного из бойцов РККА 
красное знамя, участников военно-
исторической реконструкции на-
крыло самым настоящим шквалом 
аплодисментов в благодарность за 
зрелищное и правдоподобное «сра-
жение».

Когда овации стихли, а пиро-

техники проверили места закладок 
взрывчатки и «сняли» оборудование, 
прямо на «поле боя» руководитель 
поискового отряда «КитежЪ» Антон 
Кузнецов и главный специалист рай-
онного комитета по делам молодежи, 
культуре и спорту Галина Острикова 
вручили почетные грамоты и памят-
ные подарки, подготовленные адми-
нистрациями Одинцовского района 
и сельского поселения Успенское, 
участникам реконструкции.

Затем все желающие смогли от-
ведать настоящей солдатской каши 
из полевой кухни, посмотреть вы-
ступления творческих коллективов и 
ознакомиться с предметами солдат-
ского быта, военного снаряжения и 
техники на развернутой возле часов-
ни интерактивной выставке. Также 
гости с удовольствием фотографи-
ровались на память с участниками 
«сражения».

Пётр КОРОТЕЦКИЙ.

– Владимир Владимирович, зима как всегда на-
ступила неожиданно?

– Нет, в этом году мы с нетерпением ждали 
снега. 27 ноября, когда он выпал, мы «ринулись» 
нашими шестью единицами техники «в бой». В 
первый день были мелкие поломки, но в течение 
одного-двух часов мы их устранили и теперь ра-
ботаем без сбоев. Сейчас (уже выпало порядка 
15 сантиметров снега) наша техника убирает все 
населённые пункты по двум поселениям – Наза-
рьевскому и Успенскому.

– Только ваше предприятие убирает все дороги в 
этих двух поселениях?

– Центральные дороги обслуживает Один-
цовское ДРСУ. Для этого у них есть и большие 
тракторы, и грейдеры, и так называемая «золотая 
ручка» – специализированная снегоуборочная 
машина. На каждый населённый пункт разрабо-
тана схема уборки, утверждённая главой поселе-
ния, и мы видим, где наши участки дорог, а где 
Одинцовского ДРСУ. Стараемся взаимодейство-
вать с коллегами и иногда выручаем друг друга.

– Каков арсенал вашей снегоуборочной техники?

– У нас есть большой импортный трактор «JCB», 
мы его купили за три миллиона рублей два года 
назад. У него есть специальный нож, которым он 
срезает лёд до асфальта. Два трактора «Беларусь», 
оборудованные фронтальными шнекороторами, 
специальными косыми лопатами и щёточными 
механизмами. Кстати, челябинские шнекороторы 
мы считаем очень удачным приобретением: их 
производительность – пятьсот кубометров снега 
в час. Есть у нас три единицы техники «CASE», 
последний приобретён в этом году. Этот минипо-
грузчик весит три с половиной тонны, он очень 
манёвренный, может вращаться вокруг своей оси, 
что немаловажно в ограниченном пространстве 
наших дворов. Серьёзная, хорошая техника. Стои-
мость одной единицы – полтора миллиона рублей. 
На тропиночной сети, чтобы не разрушить асфаль-
товое покрытие, работают два трактора «Avant», 
которые весят всего по 600 килограммов. Эта ма-
ленькая техника оснащена щёткой, шнекоротором 
и специальной тележкой для россыпи реагента. 
Этот комплект обходится в миллион рублей. 

– Говоря о технике, вы делаете акцент на её сто-
имости.

– С помощью контрактов, которые мы вы-
игрываем в течение последних лет, мы имеем воз-
можность, осуществляя основную деятельность, 
зарабатывать дополнительные деньги на развитие 
предприятия, в том числе на техническую базу. 
Мы не дорожное предприятие, но то, что главы 
идут нам навстречу, формируя такие заказы, где 

мы можем участвовать в аукционах и выигрывать 
их, – это для нас большое подспорье. 

– Почему при покупке предпочтение отдаётся 
малой технике?

– Все проезжие части внутри кварталов шири-
ной не более 5-6 метров. Как правило, с одной 
стороны стоят легковые машины и нам остаётся 
вычистить расстояние в два метра от бордюрного 
камня. А у тракториста ещё есть страх поцарапать 
припаркованное авто. Мы «выталкиваем» снег со 
двора, формируем кучи, потом ждём большегруз-
ные машины Одинцовского ДРСУ, которые вы-
возят снежную массу. Несмотря на то, что у нас 
сельские населённые пункты, уборка происходит 
как в центре Москвы. Плотность застройки на-
столько велика, что снегу нет места на территории 
не только посёлков, но даже деревень. 

– По схемам видно, какой путь приходится про-
ходить технике для уборки каждого населённого 
пункта. 

– Ещё три-четыре года назад раз в месяц трак-
тор проходил по центральной дороге и люди были 
счастливы, что её расчистили. Теперь, из года в 
год, выигрывая аукционы, мы видим повышение 
требований на уборку снега со стороны жителей 
сёл и деревень. Если техника сразу не приехала по-
сле снегопада, то староста деревни или активные 
жители звонят, напоминают о себе. По графику 
наша техника выезжает в каждый населённый 
пункт три-четыре раза в неделю. Даже те валики, 
которые остаются около частных домов и которые 
раньше жители откидывали сами, взяв в руки ло-
паты, они теперь требуют, чтобы убирали мы. Ког-
да власть так открыто работает с населением, как 
например, в Успенском поселении, люди воспри-
нимают это как должное. Но, с другой стороны, 
это повышение уровня комфорта проживания… 

– В других поселениях ещё нередко видишь, как 
дороги и тротуары посыпают соляно-песчаной сме-
сью. Вы её используете?

– Мы работаем с реагентом, который, по сути, 
является и удобрением для газонов, то есть не 
только не наносит вред, но и приносит пользу на-
шим зелёным насаждениям. Это дороговато – за 
5 тонн мы платим 80 тысяч рублей. В Дунине и 
Иславском реагенты не используются, а в круп-
ных населенных пунктах, например, в Горках-10, 
где проживает более шести тысяч человек, без 
него не обойтись. У нас подлежит уборке только 
тропиночных дорожек порядка восьми киломе-
тров. А снег с них убирать надо, затем обработать 
реагентом, через три часа снова промести этот 
участок. Только тогда дорожка будет в хорошем 
состоянии. Если этого не делать, то образовав-
шаяся корка создаст предпосылки для гололёда. 
А это уже травмоопасная ситуация для жителей. 

– А что будете делать, если и в этом году будет 
такая же снежная зима, как в прошлом?

– В прошлом году график работы был сумас-
шедший. Пришлось формировать вторую смену. 
Хорошо, что у нас есть резерв – слесари, которые 
обладают водительскими правами трактористов и 
не прочь немного подработать и выручить родное 
предприятие, если сложилась тяжелая ситуация. 
В этом году надеемся на шнекороторы с большой 
производительностью. Трудностей не боимся и 
уверены, что справимся с любыми объёмами.

спорт

С каждым годом убирать снег в населённых пунктах становится 
всё сложнее, и это касается не только больших мегаполисов, но и 
сёл и деревень. Об этом мы говорили с генеральным директором 
ОАО «ЖКХ Горки-10» Владимиром Горяевым.

Владимир Горяев: 
«Снегу рады, 
трудностей не боимся»

актуальное интервью
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образование

общество

В помещении, которое больше года на-
зад администрация предоставила обществу 
инвалидов, в утренние часы немноголюд-
но. Своей очереди к массажисту, который 
принимает в одной из комнат, ждут жен-
щины, разговаривая тихо о своём. 

– Это огромное счастье, что мы можем 
здесь собираться, заниматься рукодели-
ем, общаться, обсуждать свои вопросы, 
– говорит председатель обществаГалина 
Дмитриевна. – Администрация приоб-
рела нам и мебель, и современную тех-
нику: прекрасный телевизор, моноблок, 
компьютер. К Дню инвалидов тоже полу-
чили много подарков: швейную машин-
ку, оверлок, увлажнитель воздуха, набор 
красивой чайной посуды. Теперь чашек 
на всех хватит!

Иногда на мероприятия приходят чело-
век 25. Тесновато, но зато здесь они чув-
ствуют себя легко и свободно, как равные 

среди равных.
– Просто многим так необходимы по-

мощь и поддержка, не нужна жалость. 
Нужно создать им условия, при которых 
они смогли бы достойно жить. А в нашем 
обществе не все понимают, что инвали-
ды – такие же люди, как все. Не надо 
подчёркнуто обращать на них внимание, 
Можно просто идти рядом и, если нужно,  
помочь, можно принять как равного... И 
этого достаточно – считает Галина Дми-
триевна. Она говорит, что, несмотря на 
поддержку со стороны государства, по-
ложение людей с ограниченными физи-
ческими возможностями в нашей стране 
остаётся достаточно тяжёлым. Есть про-
блемы в медицинском и лекарственном 
обеспечении, в доступности окружаю-
щей среды. Многие люди лишены обще-
ния только потому, что не могут выйти 
за пределы своей квартиры, так как нет 

пандусов и обычных перил.
– Мы работаем в интересах всех инва-

лидов поселения и спасибо администра-
ции сельского поселения Успенское, что 
она нас во всём поддерживает. Те люди, 
которые могут ходить, вниманием охваче-
ны. Но есть много тех, кому трудно выйти 
из дома, – сетует председатель общества. 
– Если рядом живёт инвалид или старый 
одинокий человек, то зайти проведать его 
могут и неравнодушные соседи. Это нуж-
но делать не только тогда, когда нам об 

этом напоминают в День инвалидов. Это 
нужно делать всегда!. 

Приходят неравнодушные люди и в 
«ЛуДиС». Кто-то предоставляет бесплат-
ные парикмахерские услуги для членов 
общества, кто-то оборудует добротные 
стенды, передает спортивные тренажёры. 
Есть новые поступления и в библиотеку, 
которую собирают «всем миром». 

– Если есть люди, которые хотели бы 
нам помочь, но они не знают о нас или 
не знают чем помочь, мы их всегда ждём. 
Не обязательны материальные вложения. 
Можно просто поделиться умением, или 
помогут кому-то конкретно. Например, 
есть женщина, которая была бы рада, по-
лучить маленький телевизор, а наверняка 
у кого-то есть ненужный. 

До сих пор, собираясь в этом свое-
образном клубе, его участники делятся 
впечатлениями от концерта, на который 
их пригласила администрация. Также для 
жителей поселения давал концерт солист 
Большого театра Павел Черных. Обсужда-
ют участники клуба поездки по ближай-
шему Подмосковью, в которых уже побы-
вали, и строят планы на будущее.

В декабре прошли День инвалидов и приуроченная к нему декада, в очередной 
раз напомнив всем окружающим о проблемах людей с ограниченными физически-
ми возможностями. Председатель общества инвалидов «ЛуДиС» Галина Дмитри-
евна Кононенко (на фото справа) пригласила нас в свой «дом», чтобы показать, 
чем их порадовали в дни декады.

Сигаретам НЕТ

Бытует мнение, что, прикури-
вая сигарету, люди думают о том, 
что смогут бросить курить в лю-
бой момент, что это лишь «вред-
ная привычка» и её негативные 
последствия касаются только 
курильщика. Но, с другой сторо-
ны, ребята знают: многочислен-
ные исследования доказали, что 
никотиновая зависимость – это 
заболевание! Курение сравнимо 
с наркоманией, и опасно тем, 
что многие не принимают его 
всерьёз. Большинство любителей 
«подымить» проходят через одни 

и те же стадии: пробуют курить, 
курят от случая к случаю, стано-
вятся регулярными курильщика-
ми. 

Ребята показали поучитель-
ные сценки про разумных под-
ростков, которые ни под каким 
предлогом не станут «рабами 
сигареты». Сторонники здорово-
го образа жизни предоставили к 
просмотру видеоролик на песню 
«Колумб ни в чем не виноват», и 
поведали занятные исторические 
факты. Знаете ли вы, что:

– Россия занимает первое ме-
сто по количеству курящих;

– табак родом из Америки. 
Христофору Колумбу, когда он 
открыл Америку, в числе по-
дарков местные жители препод-
несли сушеные листья растения 

«петум», то есть табак;
– никотин – один из самых 

опасных ядов растительного про-
исхождения;

– птицы (воробьи, голуби) по-
гибают, если к клюву всего лишь 
поднести стеклянную палочку, 
смоченную никотином. Кролик 
погибает от 1/4 капли никотина, 
собака – от 1/2 капли. Для чело-
века смертельная доза составляет 
от 50 до 100 мг, или 2-3 капли;

– нет такого органа, который 
не поражался бы табаком. Учё-
ные выяснили, что курение в 2 
раза опаснее для растущего орга-
низма, чем для взрослого. 

Шестиклассники предложи-
ли ребятам посетить сайт «Так 
здорово.ru» – 40 причин бросить 
курить.

Классные руководители до-
вели информацию о штрафах за 
курение и обратились к присут-
ствующим с вопросом: «Что не-
обходимо сделать, чтобы люди 
бросили курить?». Один из по-
пулярных ответов: « …повысить 
штрафы, по крайней мере, до 
5000 рублей». 

В акции приняло участие и ду-
ховенство храма Серафима Са-
ровского. Отец Илья обратился к 
ученикам, сделав акцент на не-
допустимость вредных привычек 
в жизнь каждого человека и па-
губном их влиянии на души не-
окрепших подростков.

Ученики 5-7 классов, участву-
ющие в акции, в очередной раз 
убедились в том, что курение 
опасно для здоровья. А руко-

водство школы поблагодарило 
классных руководителей шестых 
классов за достойное выступле-
ние учащихся. 

В завершение мероприятия, 
ребята исполнили песню «Мы 
все вместе бросим курить».

Ирина ГУЛЯЕВА, 
ученица 11-го класса школы 

«Горки-10».

11 декабря в школе «Гор-
ки-10» прошла «Акция против 
курения», подготовленная уча-
щимися шестых классов.

С ними можно просто идти рядом

знай наших

Искусство жить не слыша звуков
Может ли человек реализовать себя, 

будучи глухим от рождения? Всей своей 
жизнью Борис Александрович Прохоров 
(на фото слева) доказывает, что может.

Ему далеко за восемьдесят, но он до сих 
пор ведёт активный образ жизни. Школа 
глухих в городе Оренбурге, Тульское ремес-
ленное училище, где получил специальность 
слесаря-инструментальщика… Он не только 
реализовал себя в профессии, но и стал от-
личным спортсменом, затем – тренером, а 
также незаурядным общественным деятелем.

Велосипедные и лыжные гонки, лёгкая ат-
летика, футбол… Каким бы видом спорта ни 
занимался Борис Прохоров, он неизменно 
добивался значительных успехов. Надо ска-
зать, что в своё время он входил в сборную 
Оренбургской области и РСФСР по вело-
спорту, причём соревновался 
наравне со здоровыми, нор-
мально слышащими спортсме-
нами.

Окончив спортивную карье-
ру, стал тренером, воспитав не 
один десяток «перворазрядни-
ков» и мастеров спорта. 

Всегда были востребованы 
и организаторские способно-
сти Бориса Александровича. 
Работал в профсоюзе. В 1980 
году был избран председате-
лем Оренбургского областно-
го правления Всероссийского 
общества глухих (ВОГ). С 1984 
года по рекомендации Цен-
трального правления ВОГ пе-
реехал работать в Московскую 

область. Занимал должность председателя 
межрайонных правлений ВОГ Можайского, 
Наро-Фоминского и Одинцовского районов. 
Неоднократно избирался членом президиума 
Московской областной организации ВОГ.

Борис Александрович – «Отличник ВОГ». 
Это звание ему присвоили за большой вклад 
в развитие физической культуры и спорта 
и организацию досуга глухих людей. Руко-
водители Одинцовского района и города 
Одинцово неоднократно отмечали его рабо-
ту почётными грамотами. 

Уйти от общественной жизни он не может 
да и не хочет, своим небезразличием пока-
зывая, что каждый человек имеет право на 
активную жизнь и полноценное общение. 

Не слышать – это не значит, не быть в 
курсе всех событий, которые происходят во-
круг, и не иметь активной жизненной по-
зиции.

В последний день осени в оздоровительном комплексе «Сосны» со-
лист оперной труппы Государственного Академического Большого теа-
тра России, заслуженный артист России Павел Черных дал концерт для 
своих земляков, среди которых было и много людей с ограниченными 
возможностями. Организатором мероприятия выступила администрация 
сельского поселения Успенское.

Более двухсот любителей классической музыки пришли в этот день в ак-
товый зал комплекса. Артиста, имя которого знают во многих странах мира, 
представила доктор искусствоведения, заслуженный работник культуры РФ, 
создатель и руководитель художественной галереи «Сосны» Людмила Алек-
сандровна Тюгаева. 

Павел Черных – лауреат II премии Международного конкурса студентов-
вокалистов имени Антонина Дворжака в Карловых Варах, обладатель специ-
ального приза Чехословацкого радио за лучшее исполнение вокального цикла 
современных композиторов. По приглашению он выступал во многих знаме-
нитых театрах мира: в Нью-Йорке, Милане, Флоренции.

В Большом театре Павел Черных служит более двадцати лет. Он обладатель 
красивого баритона. В его репертуаре десятка три ведущих ролей в сочинениях, 
вошедших в сокровищницу мировой культуры. В концерте прозвучали оперные 
арии из произведений Чайковского, Гуно, Верди, Римского-Корсакова. Солист 

порадовал при-
сутствующих рус-
скими романсами, 
которые считает 
неотъемлемой ча-
стью своего твор-
чества, и песнями, 
ставшими совет-
ской классикой. В 
зале не было равно-
душных. Каждый 
номер благодарные 
зрители сопрово-
ждали бурными 
овациями.

досуг

Волшебные звуки музыки
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Новый год – чудесный праздник,
Праздник взрослых и детей.
Озорник, шутник, проказник,
Дарит тысячи затей.
В детский сад он постучался, 
Рада наша детвора.
Он не зря на тройке мчался:
Волшебство творить пора!
Огоньки на чудо-елке,
Серебристые иголки...
Хороводы водят дети – 

Настоящий маскарад.
Лучший праздник на планете
Каждый ждет и очень рад.
Серый зайка след свой прячет
И лисичка тут как тут.
По макушкам белка скачет,
Все на праздник к нам придут.
Разноцветные костюмы
Расшивали мишурой,
Будет весело и шумно
С песней, танцами, игрой.

В небе праздничные звезды
И снежинок белых бал.
Новый год – большой, задорный,
Бесконечный карнавал.
Пусть приносит детям сказку,
Окуная в доброту...
Не снимайте эту маску,
Верьте в детскую мечту!

Светлана СТАРОВОЙТОВА,
 младший воспитатель 

детского сада № 52 .

НОВЫЙ ГОД В ДЕТСКОМ САДУ

культура

Опыт выступления на мероприятиях местного и район-
ного уровня у Александра Еськова достаточно велик, но 
творческий вечер, где звучали только его стихи, он провел 
впервые. 

Поэтический вечер по тематике можно было бы разде-
лить на три блока: «Память», «Война» и «Стихи о любви». 
Но какую бы тему ни взял Александр, его произведения 
пронизаны искренностью и любовью, что, несомненно, 
привлекает к себе ценителей. В арсенале поэта есть и сти-
хи, положенные на музыку. «С любимыми не расставай-
тесь» – эта песня в исполнении Владимира Русского тро-
нула душу всех присутствующих в зале.

Александр – постоянный участник концертов, которые 
регулярно проводятся в поселении Успенское. Он лауре-
ат фестиваля-конкурса «Одинцовские самоцветы» в 2012 
и 2013 годах. Причём в этом году он занял первое место 
в номинации «Авторское поэтическое искусство», что го-
ворит и о самобытности его произведений, и о мастерстве 
автора. 

Творческий вечер – это неординарное событие в жизни 
каждого поэта. Поздравить автора пришли соратники по 
литературному объединению «Успенские вечера» и пред-
ставители администрации сельского поселения Успенское.

30 ноября в Доме культуры «Успенское» в теплой, 
уютной и камерной обстановке на свой творческий ве-
чер с поэтическим названием «Я вам дарю огонь своей 
души…»собрал гостей участник литературного объедине-
ния «Успенские вечера» Александр Еськов.

«Я вам дарю 
огонь своей души…»

 поздравляем!

Администрация сельского поселения 
Успенское поздравляет Клавдию 

Ивановну и Дмитрия Дмитриевича  
СИЛИЧЕВЫХ с изумрудной свадьбой!

Вы сумели сохранить любовь и 
взаимопонимание на протяжении 55 лет 
совместной жизни! Желаем вам счастья, 

долголетия и крепкого здоровья!

22 декабря 2013 года
12.00-14.00

Новогодняя елка для детей 
в Доме культуры «Успенское» 

14.00-16.00 
Новогодняя елка для детей 
в Доме культуры «Уборы» 

26 декабря 2013 года
17.30-21.30 

 «Ледовая дискотека» – хоккей-
ная площадка в  п. Горки-10, д. 29

27 декабря 2013 года
19.00-23.00 

«Новогодний огонек» 
в Доме культуры «Горки-10»

28 декабря 2013 года
12.00-14.00 

Новогодняя елка для детей 
в Доме культуры «Иславское» 

12.00-16.00  
Соревнования «Лыжная гонка» 

– лесной массив за д. 31 п. Горки-10 

29 декабря 2013 года
11.00-13.00  

Новогодняя елка для детей 
в Доме культуры «Горки-10»  

19.00-23.00  
«Новогодний огонек» 

в Доме культуры «Успенское» 

 1 января 2014 года
 01.00-04.00  

Новогодняя ночь – площадь перед 
ДЮСШ «Горки-10» п. Горки-10

01.00-04.00 
Новогодняя ночь – площадь перед 

Домом культуры 
«Иславское» – с. Иславское

01.00-04.00 
Новогодняя ночь – площадь 
перед Домом культуры 

«Успенское» с. Успенское 

1-7 января 2014 года
16.00-20.00  

Ледовая дискотека
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